



Estreno bilingüe de "El cepillo de dientes" en Nueva York

Con funciones en español en las tardes y la versión en inglés en las noches, llegó a Nueva York la famosa obra "El Cepillo de Dientes" del dramaturgo chileno Jorge Díaz. La pieza del teatro del absurdo se está presentando en el Teatro Rodante Puertorriqueño.

Estrenada el 3 de marzo, las funciones continuarán hasta el 25 de abril.

La puesta en escena de este autor, calificado como uno de los más importantes de América Latina, es una comedia donde se examinan las complejidades que vive un matrimonio debido a sus problemas de comunicación.

La dirección está a cargo de Alba Oms y los roles principales son interpretados por María Cellario y Chris de Oni.

El precio de las entradas es 15 dólares y para escolares hay exhibiciones especiales a las 11 de la mañana.



196924

Chris De Oni y María Cellario son los protagonistas norteamericanos de la obra de Jorge Díaz. En Chile la hicieron famosa Carla Cristi y Jaime Celedón.

Le Segundo 24-III-1993 . P. 36 20

Estreno bilingüe de "El cepillo de dientes" en Nueva York [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Estreno bilingüe de "El cepillo de dientes" en Nueva York [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)